

ATENAS POLITICA

Las huelgas en los medios de transporte.

También nosotros tenemos huelgas: ciertamente que ellas no producen el trágico horror de las grandes movilizaciones populares de Barcelona y Zaragoza, ni tampoco han obligado a movilizar las tropas para reprimir las manifestaciones y coacciones de los huelguistas, como ha sucedido en Bilbao; pero también es cierto que, aun cuando pacíficas, nuestras huelgas no son menos lamentables y fastidiosas para el público.

En este preciso momento nos hallamos amenazados de vernos privados de todo medio de transporte: coches, trenes, tranvías, etc. Pero lo más curioso es que no se trata de una sola huelga concertada entre los obreros de cada una de las ramas del trabajo humano: esa es la huelga clásica, formidable y común; se trata de una serie de huelgas que tienen sus causas completamente diferentes, y cuya coincidencia es un simple efecto de la casualidad.

Los motivos de cada una de ellas nada tienen de común con los que a cada momento se invocan por los obreros de la Europa Occidental para justificar el cese en el trabajo; las huelgas griegas tienen por causa motivos más caprichosos y extravagantes, más en armonía con el carácter de la nación.

La huelga de los cocheros de punto, que ha privado a Atenas de todos sus simones y automóviles, que ha obligado a nuestros ministros ¡he! a cruzar a pie por nuestras calles y plazas, es debida únicamente al solo hecho de que las autoridades locales procuran, con justa razón y derecho, de aplicar las leyes y reglamentos de policía. Los cocheros no quieren que los encargados de velar por el cumplimiento de la ley les obliguen a respetarla; no admiten que se les imponga el deber de colocarse en los lugares destinados a los coches de punto; desean se les deje en libertad de recoger al transeúnte en medio de las calles, sin orden ni concierto, o que se les impida dejar los lugares de parada establecidos para crearse otros medios, sin duda más productivos, pero también más peligrosos para el pobre caminante. Como el jefe de policía de Atenas se mostró inflexible en hacerles cumplir y respetar la ley por medio de juicios verbales, nuestros cocheros se han declarado en huelga, reclamando la destitución de aquel jefe, M. Zymbrakakis, el traslado de un comisario y de cierto número de guardias de policía.

La huelga de los empleados de tranvías viene otro motivo más original: esos empleados pretenden declararse en huelga porque... no consistent ser golpeados. Desde hace tiempo reina gran agitación entre los miles de conductores, recaudadores e inspectores de la Compañía de tranvías greco-belga; los oficiales del Ejército griego no tienen otra ocupación más interesante que golpear a sable y bastón a esos desgraciados empleados.

¿Por qué? Nadie lo sabe ni nunca se sabrá. Un oficial fuma en el interior de un coche, y un empleado le hace observar que está prohibido fumar; algunos golpes de látigo aplicados despectivamente hacen comprender al desdichado cobrador del tranvía que no hay reglamentos, ni leyes para los señores oficiales del Ejército griego. Otro de ellos salta del tranvía por el lado contrario al designado, obligando a que se le abra la portezuela, que debe estar cerrada; se opone a pagar el billete; demuestra en un momento de arranque y empuje un lamentable ejemplo de salvajismo, ocupando el primer asiento a fuerza de puñetazos, y no admite ni la menor observación, gracias a los latigazos y golpes.

Este juego desconsolador hace tiempo que se viene poniendo en práctica; hará dos meses que, a causa de un incidente parecido, se declaró la huelga de tranvías, precisamente en un domingo, en el momento en que comenzaba la afluencia de gente por las calles y paseos. Los tranvías fueron repentinamente conducidos a sus respectivas estaciones; mientras tanto, los atenienses abandonados en los cafetines de los arrabales, se vieron obligados a volver a pie en medio de este polvo asfixiante que Atiza con tanta largueza prodiga a sus habitantes. La circulación de tranvías no ha vuelto a renudarse hasta que el oficial culpable hubo sido detenido y castigado rigurosamente a un mes de arresto.

Esta mezquina distracción de los oficiales del Ejército parecía haber concluido definitivamente; pero, desgraciadamente, olvidado ya el castigo anterior, de nuevo vuelven a menudear los golpes de látigo y sable sobre los indefensos empleados del tranvía, quienes decidieron declarar otra vez en huelga al primer golpe que recibían, y no volver al trabajo hasta que el oficial autor de los golpes sea destituido.

La huelga en los ferrocarriles, de la que no estamos menos amenazados, no tiene tampoco un carácter social; predominante en estos casos, puesto que no se trata de abandonar el trabajo, por ser excesivas las horas que en él se ocupan o por ser insuficientes los salarios; no; los empleados en los ferrocarriles se quejan únicamente de que los inspectores de la Compañía cumplen sus deberes con exagerada exactitud y severidad, por cuya razón piden que sean destituidos en masa.

Religiosas

SANTOS Y CULTOS DE HOY

Santos Argeo, Narciso y Marcelino, mártires; San Isidoro, obispo; San Macario, abad, y la virgen de Nuestra Señora del Pilar a Zaragoza.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la parroquia de Santa María, y habrá misa solemne a las diez, y por la tarde, a las cinco, estación, rosario, preces y procesión de reserva.

En San Ildefonso, a las diez, habrá una solemne función religiosa que consagra la Congregación de Nuestra Señora del Pilar a su excelsa Patrona, y por la tarde, a las cinco, los ejercicios acostumbrados.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de las Maravillas en su iglesia y en San Justo, de la Provincia en Jesús, del Auxilio en San Lorenzo, ó de los Angeles en su parroquia.

Informaciones eclesiásticas

EXTRANJERO

Estados Unidos.—A la consagración de la suntuosa catedral católica que en Nueva York se ha construido han asistido tres cardenales, 50 obispos y unos 1.000 sacerdotes, habiéndose llenado sus naves de unos 15.000 personas. Esta ceremonia se ha llevado a efecto cuando se han saldado los dos millones y medio de francos que se adeudaban, y que fueron recaudados por suscripción nacional entre los católicos de la población, merced a la iniciativa del ilustre arzobispo de la ciudad.

India.—Ha tenido excepcional importancia el Congreso católico celebrado en Dacca, al que han asistido unos 4.000 indios.

Las sesiones preparatorias han sido presididas por monseñor Faicaino, delegado apostólico, y los obispos de la región.

Como muestra de agradecimiento, por ser la primera vez que un delegado del Papa asistía a estos Congresos, los indios le nombraron miembro de su tribu, señalándole con el nombre de *Roca Eterna*, entregándole, además, 1.000 dólares para el dinero de San Pedro.

Francia.—En la sesión celebrada por la Academia francesa, y que anualmente se dedica para enaltecer y recompensar actos heroicos de virtud, ha pronunciado un elocuentísimo y documentado discurso el académico M. Federico Masson, en el que se tributó un justo homenaje a los padres jesuitas de Adana, capital de Cilicia, y a las Hermanas de San José de Betania, con motivo de las matanzas de cristianos en Armenia.

Estos religiosos defendieron, con peligro de sus vidas, a los armenios cristianos que se refugiaron en sus residencias, y que al fin salieron libres, a pesar del riesgo tan enorme que corrían.

La Academia premió con medallas de 2.000 pesetas a los religiosos que más se distinguieron.

EL HOMBRE VUELA

Juicios conservadores.

Algunos conspicuos conservadores comentaban anoche en términos nada favorables la solución dada a la crisis por el señor Canalejas, que calificaban de ridícula e inoportuna.

Conferencia.

El jefe del Gobierno ha celebrado una larga conferencia con el gobernador del Banco de España, Sr. Rodríguez.

El mitin de Valencia.

El Sr. Merino dijo anoche a los periodistas que las noticias oficiales recibidas de Valencia, relativas a la llegada de los diputados radicales y mitin celebrado ayer por éstos, variaban bastante de las referencias particulares, que exageran en mucho la importancia del acto celebrado.

El orden ha sido completo, según el ministro, aunque no resulta así de los telegramas.

En el mitin hablaron los oradores radicales anudados, resumiendo los discursos el Sr. Lerroux.

La nota ha sido censurar la conducta de los señores Azcárate y Pablo Iglesias é indicar la necesidad de la formación del partido radical.

El viaje del Rey a Melilla.

El Sr. Canalejas ha manifestado ayer a los periodistas que el viaje de S. M. a Melilla se emprenderá el día 5, a las ocho de la noche, y no podrá regresar, cuando menos, hasta el 16. A este viaje van, además del señor Canalejas, los actuales ministros de la Guerra y de Marina.

También irán los jefes del Estado Mayor Central del Ejército y de la Armada.

Nombramientos.

Ha sido nombrado ministro del Tribunal de Cuentas del Reino D. Eugenio Montero Villegas, subsecretario de Instrucción pública.

Para este puesto suenan los nombres de dos candidatos: su hermano D. Avevino Montero Villegas, y el actual subsecretario de Gobernación, Sr. Alcalá Zamora.

Altos cargos.

Anoche se daban como seguros los siguientes nombramientos de altos cargos:

El Sr. Armiñan para la subsecretaría de Gobernación.

El Sr. Rivas (D. Natalio) para la Dirección general de Obras públicas.

El Sr. Morote (D. Luis) para la Dirección de Comercio.

El Sr. Vincenti para la presidencia del Consejo de Instrucción pública.

El Sr. Zorita para la Delegación regia de Pósitos.

También se decía que el subsecretario de Gracia y Justicia, Sr. López Mora, sería agraciado con una senadoría vitalicia, pasando a ocupar dicho cargo el Sr. Rosales (D. Martín) ó Alcalá Zamora.

Los socialistas.

Ayer celebró en el teatro *Lux Edem* un mitin socialista para protestar de la gestión de los lerrouxistas al frente del Ayuntamiento de Barcelona.

Los oradores aplaudieron la conducta observada en el Congreso por los señores Azcárate é Iglesias (D. Pablo) al final del debate planteado por los diputados nacionalistas.

Huelga en perspectiva

Bilbao 1.—Se han negado a entrar al trabajo los obreros de los hornos de calcinación de Onconera, en señal de solidaridad con los demás compañeros que protestaron contra el cambio de horario de la jornada acordado por el director de las minas.

Para tratar del asunto celebrarán un mitin en Ortuella.

Interviene el gobernador en el conflicto.—*Fabra.*

Religiosas

SANTOS Y CULTOS DE HOY

Santos Argeo, Narciso y Marcelino, mártires; San Isidoro, obispo; San Macario, abad, y la virgen de Nuestra Señora del Pilar a Zaragoza.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la parroquia de Santa María, y habrá misa solemne a las diez, y por la tarde, a las cinco, estación, rosario, preces y procesión de reserva.

En San Ildefonso, a las diez, habrá una solemne función religiosa que consagra la Congregación de Nuestra Señora del Pilar a su excelsa Patrona, y por la tarde, a las cinco, los ejercicios acostumbrados.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de las Maravillas en su iglesia y en San Justo, de la Provincia en Jesús, del Auxilio en San Lorenzo, ó de los Angeles en su parroquia.

Informaciones eclesiásticas

EXTRANJERO

Estados Unidos.—A la consagración de la suntuosa catedral católica que en Nueva York se ha construido han asistido tres cardenales, 50 obispos y unos 1.000 sacerdotes, habiéndose llenado sus naves de unos 15.000 personas. Esta ceremonia se ha llevado a efecto cuando se han saldado los dos millones y medio de francos que se adeudaban, y que fueron recaudados por suscripción nacional entre los católicos de la población, merced a la iniciativa del ilustre arzobispo de la ciudad.

India.—Ha tenido excepcional importancia el Congreso católico celebrado en Dacca, al que han asistido unos 4.000 indios.

Las sesiones preparatorias han sido presididas por monseñor Faicaino, delegado apostólico, y los obispos de la región.

Como muestra de agradecimiento, por ser la primera vez que un delegado del Papa asistía a estos Congresos, los indios le nombraron miembro de su tribu, señalándole con el nombre de *Roca Eterna*, entregándole, además, 1.000 dólares para el dinero de San Pedro.

Francia.—En la sesión celebrada por la Academia francesa, y que anualmente se dedica para enaltecer y recompensar actos heroicos de virtud, ha pronunciado un elocuentísimo y documentado discurso el académico M. Federico Masson, en el que se tributó un justo homenaje a los padres jesuitas de Adana, capital de Cilicia, y a las Hermanas de San José de Betania, con motivo de las matanzas de cristianos en Armenia.

Estos religiosos defendieron, con peligro de sus vidas, a los armenios cristianos que se refugiaron en sus residencias, y que al fin salieron libres, a pesar del riesgo tan enorme que corrían.

La Academia premió con medallas de 2.000 pesetas a los religiosos que más se distinguieron.

EL HOMBRE VUELA

El deporte fúnebre

Hoy le toca el turno al aviador Hoxsey. La muerte.

Los Angeles 1.—El aviador Hoxsey, recordman de la altitud, ha caído a tierra desde una altura de varios centenares de pies, mientras efectuaba un vuelo, muriendo en el acto.

Detalles.

Los Angeles 1.—El aviador Hoxsey acababa de intentar batir su propio record de altura, que había establecido el último día 26, elevándose a 3.474 metros, y bajaba desde las nubes, en las que se hallaba envuelto, cuando, a unos 500 pies encontró corrientes de aire contrarias que, produciendo remolinos; volcaron al biplano tripulado por el recordman.

El aparato dio dos vueltas completas sin que el aviador se quitara de su asiento, y cayó vertiginosamente al suelo, donde se destrozaron el biplano y piloto, habiendo podido comprobarse que éste fué aplastado por el motor.

También publica el periódico oficial dos Reales órdenes de Hacienda, derogando la regla 13 de la de 27 de Marzo de 1878, relativa a concurrencia de las mujeres casadas en las escrituras de fianza que otorguen sus maridos, y otra fijando el término medio del cambio de francos en el mes actual en 7,25 por 100.

Igualmente inserta otras dos Reales órdenes del ministerio de Instrucción pública dictando las reglas a que han de ajustarse la organización y plan de estudios de las Escuelas Superiores de Comercio de Madrid y Barcelona, y las que han de regir para la organización de la Escuela del Hogar y Profesional de la mujer.

"GACETA" SUCESOS

Intoxicados.

En su domicilio, Aguilá, núm. 7, han sido asistidos Francisco G. y Felisa Vedobro, que presentan síntomas de intoxicación, atribuyéndola a haber tomado leche en malas condiciones, que adquirieron en el cafetín que hay en la calle de Calatrava, 35.

Por las escaleras.

Por las de su casa, Méndez Alvaro, 85, se cayó ayer Navidad Honrubia, de treinta y ocho años, causando la fractura completa de la extremidad inferior del radio izquierdo.

Fué asistida en la Casa de Socorro del distrito del Hospital.

Caída.

En la calle del Cardenal Cisneros se cayó Aurelia Macías Minambres, de sesenta y un años, fracturándose el brazo derecho.

Fué asistida en la Casa de Socorro de Chamberí, y con pronóstico grave pasó al Hospital de la Princesa.

Robo.

En la calle de Bailén, núm. 3, pabellón número 8, domicilio del cabo de Alabarderos D. Juan Semont López, se cometió ayer un robo.

Aprovechando un descuido penetraron en la casa dos desconocidos, llevándose algunas alhajas de escaso valor.

Herida casual.

En la calle del General Lacy, núm. 8, se le disparó casualmente a Miguel Tirado Arauz un revólver que estaba examinando.

La bala le atravesó la mano izquierda.

Otra caída.

Fernanda Minguéz Sanz, de treinta y cinco años, se cayó en su domicilio, Alfonso XIII, 72, tienda, produciéndose la fractura de la pierna izquierda.

Después de curada en la Casa de Socorro del Congreso, donde se calificó de grave la lesión, pasó al Hospital Provincial.

Una equivocación.

Equivocadamente ingirió permanganato Elias Sánchez, en su domicilio, Madera, 42.

Accidentes de trabajo.

José Vega se hirió en la pierna derecha en una obra de la calle de la Fuente del Berro.

Nicasio Rusá, albañil, se cayó, trabajando en el Campillo de las Vistillas, la fractura de la muñeca izquierda.

Félix Herrero se produjo graves heridas en las manos trabajando en un taller de la calle de Alberto Aguilera.

Antonio Montes Martín, mecánico, de diez y seis años, se fracturó el radio derecho, pronóstico grave, hiriendo un automóvil en el garaje que hay en el paseo del Prado, núm. 32. Fué curado en la Casa de Socorro del Congreso, pasando, en grave estado, a su domicilio, California, 6.

Trabajando en Princesa, 44, se causó una herida grave en la mano derecha José Ceja Ponte. Asistido en la Casa de Socorro del distrito de Palacio, pasó al Hospital de la Princesa.

Conato de incendio.

En la iglesia de las Escuelas del Corazón de Jesús se inició ayer tarde un pequeño incendio, que fué extinguido a los pocos momentos.

Una vela prendió unas flores artificiales, y de éstas se corrió a los paños del altar. Hubo la natural alarma entre los numerosos fieles que se encontraban en el templo.

Nuevos cardenales

Turin 1.—En el próximo Consistorio, según anuncia el periódico *El Mensajero*, de esta capital, serán elevados a la púrpura cardenalicia monseñor Bisleti, mayordomo del Papa; monseñor Bollo, patriarca de Lisboa; monseñor Granito di Belmonte, Nuncio de Su Santidad en Viena; el secretario de la Congregación de los Santos Sacramentos y el asesor del Santo Oficio.—*P. A.*

NOTICIAS

Hasta el 10 del próximo Febrero se ha ampliado el plazo que fijó la Real orden de 30 de Septiembre último para presentar instancias y documentos al concurso abierto para formar la Sociedad de actores adscritos al Teatro Español.

El día de Reyes celebrará misa de penitencial en la Catedral de Madrid el ilustre prelado de la diócesis.

Entre los socios de la Gran Peña se habla del proyecto de construcción de un palacio para dicha sociedad en la Gran Vía.

El pensamiento tiene ya numerosos partidarios.

Mañana, a las cinco de la tarde, se celebrará en la tenencia de Alcaldía de Chamberí el acto de constituirse la Junta de Caridad del distrito. Presidirá el señor marqués de Lema.

Ha sido ascendido a jefe de Administración de cuarta clase el Sr. D. Millán Millán de Priego, segundo jefe del negociado de Orden público del ministerio de la Gobernación.

Es un ascenso tan merecido, que todos en el ministerio lo esperaban hace tiempo, por las excelentes condiciones del agraciado, a quien felicitamos sinceramente.

TODO ESTÁ IGUAL

Portugal, tranquilo

En la capital. Recepción del año nuevo. No ha pasado nada.

Lisboa 1.—Hoy, con motivo del año nuevo, ha habido recepción oficial en los salones del que fué palacio del Consejo de Estado, acudiendo a cumplimentar al Gobierno el Ayuntamiento, las autoridades civiles y militares y un sinnúmero de funcionarios políticos y jefes y oficiales del Ejército y de la Armada.

Cambiáronse entre el alcalde y el jefe del Gobierno cordiales discursos de salutación y felicitaciones.

Terminada la recepción del elemento oficial, fué recibido a su vez el pueblo, desfilando ante el Sr. D. Teófilo Braga y ministros que le rodeaban millares de personas pertenecientes a todas las clases sociales.

La situación es enteramente tranquila, reinando en todo Portugal el orden más completo.

Carecen de fundamento la inmensa mayoría de las noticias comunicadas por los periódicos extranjeros.

"GACETA" SUCESOS

Intoxicados.

En su domicilio, Aguilá, núm. 7, han sido asistidos Francisco G. y Felisa Vedobro, que presentan síntomas de intoxicación, atribuyéndola a haber tomado leche en malas condiciones, que adquirieron en el cafetín que hay en la calle de Calatrava, 35.

Por las escaleras.

Por las de su casa, Méndez Alvaro, 85, se cayó ayer Navidad Honrubia, de treinta y ocho años, causando la fractura completa de la extremidad inferior del radio izquierdo.

Fué asistida en la Casa de Socorro del distrito del Hospital.

Caída.

En la calle del Cardenal Cisneros se cayó Aurelia Macías Minambres, de sesenta y un años, fracturándose el brazo derecho.

Fué asistida en la Casa de Socorro de Chamberí, y con pronóstico grave pasó al Hospital de la Princesa.

Robo.

En la calle de Bailén, núm. 3, pabellón número 8, domicilio del cabo de Alabarderos D. Juan Semont López, se cometió ayer un robo.

Aprovechando un descuido penetraron en la casa dos desconocidos, llevándose algunas alhajas de escaso valor.

Herida casual.

En la calle del General Lacy, núm. 8, se le disparó casualmente a Miguel Tirado Arauz un revólver que estaba examinando.

La bala le atravesó la mano izquierda.

Otra caída.

Fernanda Minguéz Sanz, de treinta y cinco años, se cayó en su domicilio, Alfonso XIII, 72, tienda, produciéndose la fractura de la pierna izquierda.

Después de curada en la Casa de Socorro del Congreso, donde se calificó de grave la lesión, pasó al Hospital Provincial.

Una equivocación.

Equivocadamente ingirió permanganato Elias Sánchez, en su domicilio, Madera, 42.

Accidentes de trabajo.

José Vega se hirió en la pierna derecha en una obra de la calle de la Fuente del Berro.

Nicasio Rusá, albañil, se cayó, trabajando en el Campillo de las Vistillas, la fractura de la muñeca izquierda.

Félix Herrero se produjo graves heridas en las manos trabajando en un taller de la calle de Alberto Aguilera.

Antonio Montes Martín, mecánico, de diez y seis años, se fracturó el radio derecho, pronóstico grave, hiriendo un automóvil en el garaje que hay en el paseo del Prado, núm. 32. Fué curado en la Casa de Socorro del Congreso, pasando, en grave estado, a su domicilio, California, 6.

Trabajando en Princesa, 44, se causó una herida grave en la mano derecha José Ceja Ponte. Asistido en la Casa de Socorro del distrito de Palacio, pasó al Hospital de la Princesa.

Conato de incendio.

En la iglesia de las Escuelas del Corazón de Jesús se inició ayer tarde un pequeño incendio, que fué extinguido a los pocos momentos.

Una vela prendió unas flores artificiales, y de éstas se corrió a los paños del altar. Hubo la natural alarma entre los numerosos fieles que se encontraban en el templo.

Nuevos cardenales

Turin 1.—En el próximo Consistorio, según anuncia el periódico *El Mensajero*, de esta capital, serán elevados a la púrpura cardenalicia monseñor Bisleti, mayordomo del Papa; monseñor Bollo, patriarca de Lisboa; monseñor Granito di Belmonte, Nuncio de Su Santidad en Viena; el secretario de la Congregación de los Santos Sacramentos y el asesor del Santo Oficio.—*P. A.*

NOTICIAS

Hasta el 10 del próximo Febrero se ha ampliado el plazo que fijó la Real orden de 30 de Septiembre último para presentar instancias y documentos al concurso abierto para formar la Sociedad de actores adscritos al Teatro Español.

El día de Reyes celebrará misa de penitencial en la Catedral de Madrid el ilustre prelado de la diócesis.

Entre los socios de la Gran Peña se habla del proyecto de construcción de un palacio para dicha sociedad en la Gran Vía.

El pensamiento tiene ya numerosos partidarios.

Mañana, a las cinco de la tarde, se celebrará en la tenencia de Alcaldía de Chamberí el acto de constituirse la Junta de Caridad del distrito. Presidirá el señor marqués de Lema.

Ha sido ascendido a jefe de Administración de cuarta clase el Sr. D. Millán Millán de Priego, segundo jefe del negociado de Orden público del ministerio de la Gobernación.

NOTA MÉDICA A LOS CALVOS

La cuestión de las especialidades

En todo el mundo médico sigue preocupando la ardua cuestión de las especialidades.

¿Deben explicarse éstas por personas ajenas a la Facultad?

¿Han de establecerse cátedras en todas las Universidades?

¿Bastará con que se expliquen en la Central de Madrid?

¿Cuándo y en qué ocasión es conveniente su estudio?

He aquí las preguntas que se hacen en la actualidad los cronistas médicos.

A primera vista sería conveniente que en todas partes se estudiaran las especialidades a medida que los alumnos avanzaban en la carrera.

Pero, por otra parte, son harto menguadas las enseñanzas y los conocimientos adquiridos en los comienzos para que el estudiante se halle en disposición de abordar temas de transcendencia tan delicada.

Así, pues, parecemos mejor que una vez terminada la carrera y obtenida la licenciatura, fuera en Madrid donde se cursaran semejantes especialidades.

También pareceríamos que los profesores de cada asignatura enseñaran la especialidad correspondiente.

Ahora bien; dentro de la Patología médica, por ejemplo, como dentro de la Quirúrgica, caben distintas ramas y manifestaciones de la Medicina general.

Si los concursos y las oposiciones no estuvieran tan desacreditados, este es el medio que aconsejáramos para la formación del nuevo grupo del profesorado.

Mas como por desgracia no es España uno de los países donde se hace justicia en tales casos, atrevémonos a proponer que entre los más afortunados especialistas en ejercicio, se elijan a los catedráticos que en su día habrán de explicarlas.

Y con esto damos nuestra modestísima opinión, y quedan contestados los colegas que por ella, indirectamente, nos preguntaban.

DOCTOR X. Z.

LA SUPRESION DE LOS CONSUMOS

Vigo 1.—Reina enorme júbilo entre el vecindario por la supresión de los fieltos.

De todas las parroquias y Ayuntamientos inmediatos vinieron esta mañana nutridas manifestaciones,

